



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

"2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN"

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de abril de 2013.

ECATEPEC CONTRATA "SEGURO DE ASALTO A TRANSEÚNTE"

Ecatepec se coloca a la vanguardia a nivel nacional con la contratación del "Seguro de Asalto a Transeúnte" que cuenta con un fondo de 250 millones de pesos y representa una respuesta contundente del gobierno municipal para los ecatepequenses quienes sean víctimas de un incidente en su contra en la vía pública y en el transporte de pasajeros.

Señaló el presidente municipal, Pablo Bedolla López, al informar los resultados de los primeros 100 días de Gobierno, en el Salón de los 9 Pueblos donde estuvo acompañado del Cabildo, en materia de seguridad pública, precisó que se han reforzado diversas medidas orientadas a combatir el índice de robos en el municipio más poblado de la entidad mexiquense, que de acuerdo a cifras de la Procuraduría estatal, ha disminuido en un 34 por ciento en este primer trimestre.

Ejemplo de ello, manifestó, es la base de Operaciones Motor (BOM) en Ecatepec, que comparte acciones del Ejército Mexicano, así como la policía federal y local. La certificación de los policías en el Centro de Control y Confianza, y en congruencia con la prevención social de la delincuencia y la violencia desde el ámbito social, se imparten de manera permanente, pláticas en materia de delitos y de adicciones, entre otros temas.

Bedolla López aseguró que a partir del primero de enero en la administración a su cargo, implementó medidas de坦abilidad, nacionalidad, disciplina, control presupuestal, honradez y transparencia que regulan el ejercicio ético de los servidores públicos.

Mediante audiovisuales, el alcalde explicó ampliamente los logros obtenidos en las estrategias de seguridad pública, mejores servicios públicos y mejor calidad de vida; los tres ejes rectores de su gobierno, frases nárticas que continúan cada día de manera incesante con acciones a beneficio de los ecatepequenses, que a través se traducen en 28 compromisos cumplidos de los 77 fijados.

Dejó en claro que el valioso apoyo del Jefe del Ejecutivo mexiquense, haciendo determinante en estos casi días del trienio y reñido su reconocimiento a la gran obra que en todo el territorio estatal lleva a cabo Aníbal Villegas.

Por su parte, el Ing. Jesús Arroyo Cárdenas, representante personal del Gobernador Aníbal Villegas, opinó que este informe de los 100 primeros días de gobierno, refleja los resultados positivos de la planeación que se aplican en las decisiones del gobierno municipal para llevar a cabo acciones a favor de los ecatepequenses, además del consenso en el cabildo, debido a la aprobación de un "altísimo porcentaje de acuerdos por unanimidad".

Asistieron a este evento los diputados federales y locales de Ecatepec, los ex presidentes municipales de diversas representaciones políticas que le antecedieron a Pablo Bedolla, así como representantes del magisterio federal, estatal, así como de instituciones privadas, autoridades del sector salud estatal y vecinos de diferentes colonias.

Preciosos Detalles Pablo Bedolla del "Seguro de Asalto a Transeúnte"

Posteriormente en conferencia de prensa, Pablo Bedolla precisó que el "Seguro de Asalto a Transeúnte", contratado por una política de 25 millones de pesos con la aseguradora Axa, está destinado únicamente a los ecatepequenses que hayan sido víctima de un robo, y para poderlo hacer efectivo únicamente deben de presentar su denuncia a través de internet, credencial de elector, comprobante de domicilio, entre otros documentos.

Cabe destacar que en los cinco Unidades Administrativas Territoriales (UAT) del gobierno local, el personal apoyará a los afectados con la presentación de la denuncia expresa on-line ante las autoridades ministeriales, a efecto de aprovechar las nuevas tecnologías para optimizar y simplificar trámites.

